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Caros colegas,

Venho agora apresentar-me como editor da nossa 
Revista. Muitos conhecem-me já das nossas reuniões e 
não me caberá a mim falar dos méritos que terei ou não 
para este cargo que julgo tão importante para a nossa 
Sociedade. Vejo a Revista como um veículo e como uma 
janela: por um lado é aqui que podemos encontrar as 
mensagens da Sociedade relativamente a temas tão 
importantes como a formação no Internato, ou o âmbito 
e a designação da nossa Especialidade, para citar apenas 
exemplos recentes; e é uma janela para o que se passa 
dentro dos Serviços e o que os nossos colegas produzem 
de melhor.

A Revista é também uma oportunidade, em que todos 
contribuímos para a sua qualidade - a publicação nos 
nossos dias, sendo indispensável para mostrar esse 
trabalho que fazemos, tem que ser uma produção de 
conjunto, que os pares (os revisores) devem ajudar a 
fazer  em qualidade, e mostrando a pertinência de cada 
novo trabalho. A publicação é também isto, a apreciação 
pelos pares, e este diálogo cimenta as nossas ligações. 
Somos 715 sócios hoje, mas somos muito diversos, e 
felizmente, muitos temos contribuído generosamente 
para que a Revista tenha também melhorado muito a 
sua qualidade, espelhando o que vemos nas reuniões 
científicas.

No entanto, atravessamos um período de dificuldades, 
em que, por algumas exigências, ainda não conseguimos 
obter a tão necessária indexação. E uma dessas exigências 
é exactamente que a Edição não caiba a nenhum membro 
da Direcção da Sociedade, pelo que mudámos agora de 
Editor. Estou certo que muitos terão bem mais méritos 
para este lugar que eu, mas agora foi-me pedido a mim, e 

espero estar a altura da exigência deste lugar e poder dar 
sempre o meu melhor. 

Assim proponho-me renovar a proposta de anteriores 
Editores e obter a indexação, corrigindo as exigências 
impostas, o que parece alcançável. Proponho-me 
igualmente agilizar a plataforma digital de submissão 
de trabalhos e da sua revisão, de modo a que todos 
queiramos e consigamos mais facilmente participar. 
E finalmente, proponho manter ou até melhorar a 
qualidade da Revista.

Como digo acima, assistimos nos últimos anos a um 
crescimento na qualidade da formação e dos trabalhos 
que temos visto apresentar por colegas, tanto nas reuniões 
nacionais como internacionais. Vemos cada vez  mais 
trabalhos estruturados e planeados, com apresentações 
cuidadas, e isto tem-se traduzido na qualidade dos 
artigos submetidos à Revista. Naturalmente que o mérito 
é dos próprios autores, mas reconhecemos também uma 
crescente participação dos autores seniores. É um sinal 
dos tempos, em que se procura maior rigor, mas em que 
também vemos mais oportunidades de formação, e em 
que se exige mais vezes a apresentação de conteúdo 
curricular, onde as apresentações a pares são muito 
valorizadas. A nossa Revista claramente tem beneficiado 
desta onda.

Conto assim com todos, da mesma forma que sei que 
agora todos estão a contar comigo. 

Saudações
João Subtil
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